

Jedi corellien: L'héritier des Skywalker

cette histoire se déroule bien avant le tome 1 de *Jedi corellien: Novatech Galactic Industry, le complot du Sith Unique*, environ 142 ans après la bataille de Yavin IV

*Bordure Extérieure, Kamino, Tipoca City, centre de recherche scientifique
quatre ans après la fin de la Seconde Guerre Sith Impériale et la mort de Dark Krayt*

Cade Skywalker surveillait les mouvements du professeur Yelu Su, qui nota sur une feuille de flimsi, les chiffres indiqués par les instruments médicaux, qu'il consultait. Reliés à un réservoir, placé au centre de la chambre d'Etude et de Conservation des Organismes Biologiques.

Le docteur kaminoen, dont l'apparence ressemblait à celle de quelqu'un que l'on aurait étiré démesurément dans le sens de la hauteur, rejoignit ensuite l'utérus artificiel, où flottait immobile un fœtus en cours de formation, baignant dans un liquide amniotique. Le descendant de la dynastie Skywalker sentait l'essence de la vie, palpiter dans cette forme organique, éphémère et fragile. Qui n'était autre que son clone.

Un étrange lézard de la taille d'un varan rampait à proximité de la cuve. Un ysalamari. Ces animaux avaient la particularité d'émettre des bulles de Force, de petits espaces, qui coupaient par intermittence ses perceptions de l'environnement.

Mais qui préserveraient l'enfant à naître, de la folie qui caractérisaient les clones d'utilisateurs de la Force.

Pour ne pas déranger le scientifique kaminoen dépêché par le Premier Ministre, qui étudiait le fœtus comme un objet de curiosité, Cade s'était reculé de plusieurs mètres en arrière. Yelu Su s'écarta de la cuve sphérique et donna à manger à l'ysalamari, qui vint s'allonger aux pieds de la machine.

-Les signes vitaux du sujet CS-5425 sont stables, résuma le non humain. Sa naissance devrait intervenir dans cinq mois standard. Comme vous nous l'avez demandé, maître Skywalker, votre fils ne subira pas de croissance accélérée. Il grandira comme les autres enfants humains, de son âge.

Le jeune homme blond aux yeux verts, au visage mal rasé et marqué par les épreuves de la vie, masqua une grimace, fixant la crête au sommet de la tête en forme de pois chiche de son interlocuteur.

-Je l'espère, je vous paie suffisamment cher comme ça, répondit-il abruptement.

-Le clonage est un processus très complexe et très coûteux, maître Skywalker. Et nous tenons à satisfaire tous nos clients. Il en va de notre réputation.

Le contrebandier et capitaine du Mynock rajusta son manteau rapiécé, sur sa poitrine protégée par une armure de bronzinium, qui ne respirait pas la fraîcheur. Et sur laquelle étaient peints des motifs sanglants, représentant un crâne de mythosaure.

-Vous êtes les meilleurs cloneurs de la galaxie et des professionnels de la discrétion. C'est bien pour cela que j'ai fait appel à vos services. Vous avez reçu le dernier paiement?

-Oui, tout est en règle, lui confirma le docteur Yelu Su. Et conformément à l'accord que vous avez passé avec maître Shado Vao, un chevalier Jedi atterrira sur notre monde dans quelques jours, pour veiller à la sécurité du sujet CS-5425.

Bien qu'étant son clone, il s'agissait de son fils. Cade ne supportait pas qu'il soit repertorié et numéroté comme une vulgaire feuille de flimsi dans les archives kaminoennes. Il ne se priva pas de le faire savoir.

-Ce que vous considérez comme un sujet d'expérience, lâcha-t-il sévèrement, est mon fils. La chair de ma chair. Cela ne signifie rien pour vous, professeur Su, mais pour moi c'est beaucoup.

Le kaminoen ne trouva rien à y redire.

-Soit, maître Skywalker. Si vous souhaitez le baptiser.

Le pirate et vainqueur de Dark Krayt demeura songeur. Il repensa au marché qu'il avait conclu avec

l'Ordre Jedi, par l'intermédiaire de son vieux camarade twi leck Shado Vao, qui avait obtenu récemment un siège de maître au Haut Conseil de Coruscant. Les Jedi s'engageaient à le laisser en paix, en échange d'un Skywalker demeurant au sein de leurs rangs.

Il était en couple avec une zeltronne, Deliah Blue. À cause de cette incompatibilité biologique, ils ne pouvaient pas avoir d'enfants ensemble. Les Skywalker, sa famille, avaient toujours représenté une lumière éternelle, dans une galaxie perturbée.

Les Sith rodaient dans l'ombre et la mort de Dark Krayt les avait à peine affaiblis. Il fallait que les Jedi se tiennent sur le pied de guerre. Et un Skywalker devait les guider. Cade avait refusé de continuer à endosser ce rôle.

Voilà pourquoi il en était là aujourd'hui.

-Il s'appellera Exan Skywalker, se décida-t-il après des secondes interminables. Et il deviendra un Jedi, bien meilleur et plus responsable que je ne l'ai été.

Il contempla son clone. *Non*, se persuada-t-il avec conviction. *Mon fils*. Tout comme le sien, son destin était incertain. Et il savait qu'il ne devait pas interférer, cela lui avait tellement coûté quand il s'était mêlé des affaires galactiques.

Les Jedi le guideraient et le protégeraient. Il baignerait dans le Côté lumineux. Reprenant le flambeau de l'espoir.

Lorsque le docteur Su inscrivit le nom de l'enfant à venir sur son datapad, le fils de Kol Skywalker sut qu'il en avait terminé ici. À partir de maintenant, plus rien ne dépendrait de lui. Il devait poursuivre sa propre route, comme toujours depuis quatre ans, depuis la fin de la guerre.

-Prenez soin de lui, fit-il en guise d'adieu.

-Nous respecterons le contrat, l'avertit le professeur Su.

Il remit son capuchon sur sa tête, et tourna les talons sans ajouter un mot. Dans le couloir, patientait le reste de son équipage, composé d'une jeune zeltronne aux cheveux bleux, d'un humain à la peau sombre et d'un astromech. Deliah Blue et Jariah Syn, qui s'ennuyaient, adossés au mur, se redressèrent à sa réapparition, tandis que R2-D2 le salua d'un concert de piépiements joyeux.

La compagne de l'ancien Jedi, vint le serrer dans ses bras avec un grand sourire. Cade Skywalker se détendit, apaisé quand ses phéromones agirent sur son anxiété, tandis que Jariah rangea dans son holster, le blaster qu'il brandissait dans le vide, pour tuer le temps.

-Retour au Mynock, capitaine? Fit ce dernier.

-Oui, et on n'est pas près de revenir, répliqua Cade. Ces kaminoens sont aussi chaleureux que des rakhgouls.

Des rires légers ponctuèrent ces mots, avant que le trio, suivi par le droïde mécanicien ne se mit en route vers leur vaisseau pirate. Ils traversèrent les couloirs, peuplés de quelques autochtones, qui ne leur prêtaient qu'une attention distraite.

Une pluie battante et cinglante les accueillait lorsqu'ils se retrouvèrent sur la passerelle qui les séparait de leur vaisseau, un obèse oiseau de duracier garé sur sa plate forme d'appontage. Cade ouvrit son manteau pour la zeltronne, ce qui ne les empêcha d'être trempés jusqu'aux os.

R2-D2 prit les devants et ouvrit l'écouille à distance, abaissant la rampe d'accès. Jariah Syn lui emboîta le pas, disparaissant à sa suite dans la soute. Deliah Blue leur succéda, avant de freiner en haut de la rampe.

S'apercevant que son homme était resté au pied du Mynock, elle l'appella doucement:

-Cade?

Il fixait la silhouette du centre médical, lui tournant le dos.

-Vas-y, je vous rejoins.

La jeune Proche Humaine comprit qu'il ressentait le besoin de goûter une certaine solitude. Elle n'insista pas.

Les nuages bas amoncelés, en une masse compacte et écrasante, recouvraient les toits de Tipoca City, tandis que les gouttes fines comme des acariens, s'insinuèrent dans les vêtements du jeune homme blond.

L'odeur salée de la mer environnante et déchaînée, piqua ses narines tandis qu'il regardait, le cœur lourd de nostalgie, la façade du centre médical, abritant l'un des laboratoires dans lequel son fils

grandirait. Quel genre d'homme serait-il?

Un Vador ou un Jedi parfait, du moins digne de ce nom? Ou deviendrait-il comme son père, un être partagé et tiraillé entre ombres et lumière?

Ces interrogations lui taraudaient l'esprit. Cette paix à laquelle il aspirait, semblait lui échapper comme le sable de Tatooine entre ses doigts.

Puis il se convainquit que le destin d'Exan Skywalker ne lui appartenait pas. Seule la Force en déciderait, en espérant qu'elle ne serait pas trop capricieuse.

Il projeta sa conscience vers lui, pour effleurer son esprit malgré la présence de l'ysalamari. Et comme il s'y attendait, quelque part un mur l'en empêchait. La Bulle de Force créée par ce reptile originaire de Mykrr bloqua son effort.

Mais cela ne le contraria en rien. La présence de cet ysalamari était vitale pour préserver sa santé mentale.

Le tonnerre, qui gronda au-dessus de lui, l'encouragea à partir. Il ignorait quand il reverrait son fils. Et même s'il le reverrait.

-Que la Force soit avec toi, Exan Skywalker, murmura-t-il pour lui-même. Tu auras un rôle important à jouer, comme tous ceux qui t'ont précédé. J'espère que les erreurs que tu pourrais commettre resteront moins graves que les miennes. Quand tu auras découvert la vérité sur tes origines..

Au loin, un éclair déchira l'horizon, s'abattant sur la mer couleur marécage, qui se confondait avec le ciel. Un cri de douleur lâché par les éléments, se propagea dans l'air. Faisant écho au chagrin qu'il avait éprouvé à la mort de son père Kol et de son ancien maître Wolf Sazen.

-.j'espère que tu me pardonneras, comme j'ai pardonné à ma mère.

Comme soulagé par cette confession intérieure, il rentra finalement dans son vaisseau, un foyer ambulant dont il referma l'écotille. Abandonnant son fils à la volonté de la Force.

FIN